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Recensioni degli studenti

Durante questi anni di corsi ho vissuto dall’inizio alla fine l’ansia, lo studio, le notti insonni, le angosce di 

centinaia di studenti (sono circa 100.000 sui vari canali social le persone che seguono i miei video e molti 

di questi mi contattano e interagiscono).

Quando uno studente ha completato il suo percorso gli chiedo di compilare un FORM e alcuni di questi 

hanno dato anche la disponibilità ad un’intervista per raccontare la propria esperienza:

Eccone alcune

MARIANNA

“Professor Chiarelli: un grazie infinito e dal profondo del cuore!
Nel 2021 le lezioni del prof mi hanno fatto ottenere l’idoneità ad un concorso enti locali-ex categoria C 
e un posto di lavoro a tempo indeterminato da marzo 2022. Formazione umanistica e zero conoscenza 
del diritto amministrativo... 20 anni di lavoro nel sociale... praticamente già quello era un mezzo miracolo!
Settimana scorsa ho vinto (!) il concorso per funzionari ad elevata qualificazione, ex categoria D...cioè sono 
proprio arrivata prima! Non ci credo ancora!...ho imparato pressoché a memoria tuel, 241, codice appalti 
e tupi. 
Ma che magie accadono con il professore? 
...è un mito, il mio mito! La voce che mi accompagnava mattina e sera e che anche mia figlia riconosce 
col sorriso!
Ode al professore..
Con profonda stima e affetto “

ALICE

“Dottor Chiarelli, le scrivo per ringraziarla! 
Ieri ho vinto un concorso di istruttore amministrativo in un comune, il primo mai tentato in vita mia, dopo 
aver studiato un paio di mesi scarsi nei ritagli di tempo dal mio attuale lavoro…
Mi sono per fortuna imbattuta nei suoi video YouTube, ho seguito le simulazioni di orali, le clip 10 minuti di, 
i decaloghi, in più ho utilizzato molto il manuale con i temi svolti. All’inizio mi sembrava tutto lontano anni 
luce dalla mia comprensione e competenza, ma ascoltandola piano piano ho capito i meccanismi e tutto 
mi è sembrato più chiaro, fino a giungere all’orale di ieri durante il quale ho utilizzato dei suoi esempi che 
credo abbiano fatto la differenza. 
Grazie ancora, spero sarà una nuova Bella avventura.
Saluti! 
Alice”

FRANCESCA

“Gentile professor Chiarelli, la voglio ringraziare! Mercoledì scorso ho sostenuto e vinto il concorso per 
istruttore amministrativo contabile del mio Comune.
Studiare non è stato facile con famiglia e anche vista l’età (45 anni..... Era da parecchio tempo che non 
studiavo). Ma grazie ai suoi video sono riuscita a capire e ad appassionarmi a materie per me sconosciute.
Partecipare al concorso è stata una grande soddisfazione e vincerlo ancora di più.
Ancora tante grazie per la sua professionalità e generosità.
Adesso inizia una nuova avventura!”

CARLO

“Buongiorno dott. Chiarelli,
per la prima volta ho studiato per un concorso pubblico (istruttore tecnico cat. C presso il comune di To-
rino) e non solo sono entrato in graduatoria, ma sono anche arrivato primo.
Sono qui a scriverle per ringraziarla: con i suoi video su YouTube ho dapprima avuto una introduzione sugli 
argomenti di studio, dopodiché li ho usati come base per l’approfondimento di leggi e decreti.
Volevo anche complimentarmi per la qualità dei materiali messi a disposizione e la sua capacità di rendere 
chiari argomenti complessi.
Saluti”

LIVIO

“Buongiorno, volevo raccontare la mia storia: dopo anni a lavorare nel privato, l’anno scorso ho deciso di 
ricominciare gli studi per entrare nella pubblica amministrazione. Ore ed ore passate a studiare leggi intere 
e provare e riprovare quiz sui vari simulatori. Mi sentivo sicuro di me e della mia conoscenza della materia, 
ma mi rendevo conto che non trovavo collegamenti, non c’era significato per me nelle nozioni studiate, 
avevo semplicemente imparato a memoria.
Cosi, a settembre, decisi di acquistare le lezioni del prof. Chiarelli, proprio con il fine di riuscire ad arrivare 
a quei “”link”” che tanto mi erano sfuggiti.
Inutile dire che quei corsi/lezioni mi sono stati enormemente utili e mi hanno portato all’idoneità di due 
concorsi per il comune di Napoli.
Colgo quindi l’occasione per ringraziare nuovamente il prof. e di salutarla, nella speranza di poterlo fare da 
vicino nei mesi a venire!”
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TOMMASO

“La “”dieta”” Chiarelli (video, testi, collegamenti trasversali e studio costante ritagliando il tempo la mattina 
presto) ha avuto un peso decisivo per traghettarmi ad un esito positivo in quattro concorsi su quattro. 
All’ultimo concorso, all’orale, complice un po’ di fortuna, ho potuto giocarmi proprio un argomento “”jol-
ly”” in materia di contratti pubblici che aveva trattato Simone Chiarelli in un video di poco antecedente.
Quindi grazie, per avermi restituito la passione per il diritto amministrativo e per avermi dato metodo: 
con due bimbe piccole, senza un piano operativo sarei rimasto schiacciato dal pensiero delle materie da 
affrontare e del poco tempo a disposizione.
Ai colleghi concorsisti: fate come dice il guru, studiate tutto! All’orale sono uscite anche domande sul 
pubblico impiego che, di per sé,  non era tra le materie di esame. 
Grazie ancora di cuore all’ineffabile e insostituibile Simone Chiarelli e in bocca al lupo a tutti!
Buona vita”

ROMINA

“È giunto il momento di dare la mia testimonianza.
Nel 2020/2021, ho incrociato per caso un video del Professor Chiarelli su youtube.
Cercavo un chiarimento sul decreto dello smart working, che dovevo applicare sul lavoro.
Sono rimasta ad ascoltarlo incantata e sbalordita per la semplicità di come spiegava la norma.
Abituata durante i corsi di formazione, con dei docenti che parlano una lingua fatta di terminologie giuri-
diche, difficili da digerire e a volte noiosi.
Era come se raccontasse una storia, con parole semplici, esempi concreti, con i toni giusti accompagnati 
dalle sue inimitabili espressioni del volto.
Mi è venuta la voglia di provare ed ho iniziato a fare i concorsi per la qualifica D negli enti locali .
Ho combinato l’ascolto dei suoi video con il full 04 e il “Manuale Tracce & temi”.
Con alcuni ragazzi conosciuti virtualmente sui gruppi di Chiarelli, abbiamo fatto noi stessi un gruppo ci 
davamo consigli ci spronavamo a vicenda.
Dopo un tentativo fallito sull’orale, ho guadagnato un’idoneità (2 idonea) in un concorso per 2 posti di 
Istruttore Direttivo Contabile. Dopo 20 giorni mi hanno assunto. 
Nel frattempo era andato avanti un altro concorso, in un altro ente. Lo VINCO! Un solo posto ed era il mio!
Ovviamente non è tutto una bella favola, ci sono tanti sacrifici dietro, come alzarsi tutte le mattine alle 4.00 
(e confermo che come dice il Prof, le capacità del cervello di assorbire sono indescrivibili), poi andare a 
lavoro, tornare a casa, ascoltare i figli che ti raccontano la loro giornata e poi andare a letto con le cuffiette.
Ecco! Ringrazio il grande prof. Chiarelli, i suoi modi semplici di spiegarti qualsiasi materia, i suoi consigli i 
suoi incoraggiamenti nei momenti di sconforto e di stanchezza quando non bisogna mai abbattersi, mai 
mollare!
Io continuerò a seguirlo in quanto si deve sempre migliorare, guardare avanti e fissarsi altre mete.
Simone Chiarelli, non è solo un professore, un dirigente, un trasmettitore di sapere, è una persona sem-
plice uno che ti fa innamorare del diritto perché mentre te lo racconta lo vive, come un attore sul palco 
del teatro.
Ci vorrebbero tanti Chiarelli, ma per ora ne abbiamo uno e teniamocelo stretto.
Un grazie e forza non mollate mai.”

SIMONETTA

“Nel 2021 ho acquistato il corso a nome di mio figlio speranzosa  che trovasse lo stimolo  giusto, insieme 
a sua sorella, per studiare e vincere un concorso ... E invece mi sono ritrovata io con quello stimolo che 
piano piano mi ha presa sempre più nonostante il lavoro full-time, il viaggiare tutti i giorni per raggiungere il 
mio posto di lavoro (con la sua voce che mi accompagnava), nonostante la famiglia ed una mamma molto 
anziana con necessità di attenzioni... Insomma, dal 16 gennaio sono dipendente dell’università di Bari con 
enorme soddisfazione!
Se qualcuno fino al 2020 mi avesse detto che avrei superato dei concorsi avrei riso divertita anche perché 
il mio precedente era un lavoro stabile!
All’inizio del mio studio ciò che leggevo sui libri mi sembrava incomprensibile, ma ascoltando le sue lezioni 
quelle parole diventavano sempre più chiare portandomi a comprendere anche il filo conduttore tra le 
varie norme.
I primi concorsi non li ho superati: studiavo da troppo poco tempo, ma mi servivano per capire cosa vo-
lesse dire partecipare ad un concorso per pubblico impiego. Poi sono arrivate le prime idoneità fino ad 
arrivare al 10° posto all’ UNIBA e la chiamata per l’assunzione.
Il sacrificio ci vuole e in alcuni momenti la stanchezza ti porta a pensare di mollare, ma il risultato non ha 
prezzo e questa prospettiva ti aiuta ad andare avanti ... Se poi ci si imbatte nella sua professionalità si è al 
top: oggi vado a lavoro con la metropolitana con la flessibilità d’orario... e più tempo per me stessa.
Spero sempre che i miei figli trovino lo stimolo per studiare e cambiare in meglio il loro futuro.
So di essere stata prolissa ma so anche che in molti si riconosceranno nel mio racconto.
NON MOLLATE MAI!!!
GRAZIE Dott. Simone Chiarelli.
Simonetta ... alla soglia dei 55 anni”
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“Vorrei tanto ringraziare il Dott. SIMONE CHIARELLI perché ho seguito le sue lezioni (decaloghi, pillole e 
lezioni lunghe) sul diritto amministrativo, legislazione sanitaria (qualcosa), privacy, tupi...ecc..
e non sono solo state lezioni piacevoli, ma sono state fondamentali per farmi superare un concorso con i 
massimi voti allo scritto e all’orale per la selezione in un’amministrazione pubblica.
Capisco che non stiamo parlando del concorso più difficile del mondo, ma per me che ho studiato biolo-
gia all’università e che non sono affatto avvezza a questo tipo di materie, è stata una grande sfida! 
Ho firmato da poco il mio contratto da dipendente pubblico e ci tenevo tanto a ringraziare il professor 
Dott. Chiarelli per la sua passione, la sua professionalità e la sua capacità di trasmettere il suo sapere in 
maniera così efficace a chi la ascolta!”

LUCIA

“Ho scoperto i video del professor Chiarelli per caso, un giorno che avevo deciso di iniziare a studiare per 
prepararmi ai concorsi e grazie al suo modo di spiegare , anche i concetti più difficili risultavano semplici. 
I suoi video mi hanno accompagnata per mesi ovunque: pulivo e ascoltavo le sue lezioni, mentre guidavo 
per andare a lavoro avevo abolito la musica alla radio perché preferivo sfruttare ogni momento per ascol-
tare le lezioni del professore. 
Il giorno della prova orale, i suoi consigli sono tornati utilissimi, i suoi jolly sono stati preziosi e probabil-
mente mi hanno aiutata a vincere il concorso. 
Spero di poter andare a Firenze un giorno e ringraziare personalmente il professore per aver reso possibile 
il raggiungimento di questo traguardo.”

BARBARA

“Ciao a tutti!  
Ebbene si, oggi tocca a me ringraziare... in primis il dott.Chiarelli, che grazie alle sue lezioni e i suoi video 
mi ha permesso di capire meglio e approfondire concetti già visti e rivisti dai manuali, dandomi quella mar-
cia in più che è stata determinante. E poi tutti voi, che con i vostri suggerimenti e testimonianze, mi avete 
incoraggiata a non arrendermi sfatando il mito della “”spintarella””. 
Sono stata dipendente per 21 anni di un’azienda privata facendo un lavoro che non mi piaceva e dove non 
si prospettavano occasioni di crescita, poi la pandemia, più tempo a disposizione per via dello smartwor-
king e delle restrizioni, così un pò per gioco ripresi a studiare e dare i primi concorsi, ma la svolta è stata 
dopo essermi imbattuta nei video del dott.Chiarelli. Acquistai uno dei suoi corsi e iniziai a collezionare 
idoneità, fino alla vittoria. Poche settimane fa ho vinto un concorso come istruttore amministrativo in un 
paese abbastanza vicino al mio e presto firmerò il mio primo contratto nella PA. 
È stato impegnativo lavorare e studiare ma la soddisfazione è veramente grande. 
Scusate se mi sono dilungata ma, sia per la felicità,  sia per essere un ulteriore piccolo contributo, ho voluto 
portarvi la mia testimonianza. Sembra scontato ma non è così:  non mollate ragazze/i, si può fare!!!”

GIACOMO

“Dopo anni di esperienza in altri ambiti giuridici, ho scoperto di potermi appassionate al mondo della P.A. 
grazie al mastodontico lavoro che il dott. Chiarelli offre gratuitamente su YouTube. 
Il passo successivo e necessario è stato iscriversi ad uno dei suoi corsi full di elevatissimo profilo. 
Del dott. Chiarelli, tra le innumerevoli qualità fuori dal comune,  ho apprezzato il suo rigore scientifico, 
presupposto imprescindibile per ogni scienza, come quella giuridica. 
Inoltre, la sua scuola di formazione dà la sicurezza di poter coprire la preparazione nei più disparati ambiti 
della PA, senza mai perdere rigore, sistematicità, completezza e concretezza.
Infine, ma non per ordine d’importanza, la cosa che rende straordinario il tutto è la Community, una risorsa 
inestimabile e imprescindibile per il confronto e la crescita. 
Tengo altresì a ringraziare di cuore anche il dott. Giangreco, figura di notevole spessore, sempre pronto a 
fornire i suoi preziosi chiarimenti in relazione agli innumerevoli dubbi che vengono formulati sulla Com-
munity. 
Grazie dott. Chiarelli, sarà sempre un punto di riferimento! “

LAURA

“Simone Chiarelli
I suoi audio mi hanno fatto compagnia in lunghe passeggiate di “”approfondimento””.
Il suo entusiasmo contagioso e la sua capacità di raccontare la PA, spiegando non solo i concetti ma an-
che il senso delle cose con i suoi esempi pratici, hanno reso lo studio, non solo più efficace, ma anche 
piacevole.
Ho superato un concorso da funzionario quasi esclusivamente seguendo le sue video/audio lezioni, ed è 
stato per d’ispirazione. Ci vorrebbero più dirigenti come lui. “

RICCARDO

“Desidero ringraziare di vero cuore il dott. Simone Chiarelli per avermi fatto appassionare alla materia del 
diritto amministrativo .
Grazie ai suoi corsi, al suo modo di spiegare gli argomenti oggetto dei concorsi, al suo mostrarsi anche 
durante una corsa mattutina, ho riscoperto il piacere di investire su se stessi e non aspettare che qualcun’ 
altro ( magari il datore di lavoro) lo faccia per te.
È da pochi giorni che sono entrato nella famiglia della PA come istruttore informatico cat. C1 e mi sento 
spinto da forte motivazione alla luce del PNRR e delle possibilità che avrò di contribuire alla modernizza-
zione del mio ente. 
È un mio personale pensiero, al dott. Chiarelli andrebbe riconosciuto il suo forte impegno nella divulgazione 
e nell’insegnamento di tutte le materie che compongono il puzzle utile a poter lavorare nella PA. “
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MARZIA

“Buonasera dott.Chiarelli, voglio lasciare testimonianza della mia esperienza.
All’oscuro di ogni aspetto della pubblica amministrazione, anche le cose più banali e scontate, avevo de-
ciso di cambiare professione. 
Continuando a lavorare ho iniziato ascoltando le sue lezioni, ho seguito i suoi consigli, i primi concorsi 
sono serviti per capire quale doveva essere il grado di preparazione: dopo 8 mesi sono riuscita ad entrare 
in un Comune come Istruttore Tecnico Cat.C.
Non ho mai smesso di seguirla (minimo 40 minuti andando e 40 tornando dal lavoro al giorno ed appro-
fondendo poi l’argomento ascoltato), ed ho continuato a studiare (quando potevo naturalmente avendo 
lavoro famiglia e 2 figli): a 13 mesi dall’assunzione, il 1° dicembre 2022, andrò in un altro Comune come 
Istruttore Tecnico Direttivo Cat.D.
La ringrazio di tutto cuore Dott.Chiarelli per il suo prezioso supporto e continuerò a seguirla per miglio-
rarmi professionalmente, credo che senza il suo aiuto avrei impiegato il triplo del tempo per raggiugere il 
livello di conoscenze acquisite.
Lei è un eccellente insegnate ed un riferimento per tutti noi, grazie ancora Marzia”

ELENA

“Ho ascoltato i consigli e seguito le lezioni su YouTube, più o meno da maggio.
Come dice il Professore, niente scuse, alla commissione non interessa quanti figli avete e che stiate già 
lavorando a tempo pieno. 
La sveglia è così suonata molto presto per me negli ultimi tempi ma devo dire che non mi è dispiaciuto. Al 
mattino la mente è davvero libera dai pensieri!
Concorso per C amministrativo contabile, fatto esclusivamente per avvicinarmi a casa, lavoro nella PA già 
da 5 anni, dal 2017, dopo essere stata ripescata da una graduatoria del 2009. Ho fatto davvero fatica ma ne 
è valsa la pena, obiettivo centrato!!! Prove d’esame a settembre (preselettiva, scritto e orale). Assunzione 
dal 1 dicembre! 
Le lezioni mi hanno aiutato ad orientarmi e a focalizzare l’attenzione sui tempi importanti, che poi ho ap-
profondito. Grazie grazie grazie, sono convinta che abbia fatto la differenza!
In bocca al lupo a tutti!

DEBORAH

“Buongiorno caro prof. Chiarelli,
La ringrazio per il lavoro di divulgazione giuridica che porta avanti ogni giorno. Su FB l’ho chiamata il Piero 
Angela dei giuristi. Un grande complimento per me che sono una comunicatrice che ha deciso di mettersi 
in gioco a 40 anni con tre figli under 6. 
Ho studiato in tutti i modi, non appena potevo, senza soluzione di continuità dall’aprile 2021, incinta di 
sei mesi. Ho fatto diversi concorsi, dal terzo in poi quasi sempre risultata idonea. Inail e vari ministeri...Ho 
superato anche le prove scritte Inps.
 
Da quando l’ho scoperta ho iniziato a sentirla a tutte le ore e in tutti i luoghi (anche stendendo i panni o 
cucinando essendo una madre in congedo maternità e poi parentale fino a giugno scorso). 
È stato una guida fondamentale e mi ha fatto entrare nel linguaggio e nella logica giuridici. 
È un bravissimo professore, mi sono appassionata anche grazie a lei. 
L’ho consigliato a dieci persone almeno. 
Ho addirittura pensato di contattarla per fare una rubrica di diritto per tutti. Noi cittadini non abbiamo al-
cuna idea dell’accesso documentale e via discorrendo.

Finalmente ho vinto anche io un concorso. Funzionario comunicazione e informazione al Ministero Istru-
zione. Proprio il mio lavoro!
Ho firmato il 4 ottobre scorso.

Insieme alla mia famiglia che mi ha supportato e ad alcune amiche fidate c’è anche un posto per lei tra i 
miei pensieri di ringraziamento. 
GRAZIE di CUORE.”
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FRANCESCA

“Gentilissimo prof.Chiarelli,
sembra passato un secolo da quando chiamai il numero per avere informazioni sul corso Full da acquistare 
per prepararmi al meglio per il concorso del mio comune.
Rimasi veramente colpita di trovare lei a rispondermi e non potrò mai scordare le sue parole: CREDERCI 
SEMPRE!!!!!!
In quel momento mi sembrava impossibile, ma ora anche io ho raggiunto  un ottimo traguardo come 
vincitrice di un concorso per Funzionario a tempo indeterminato.
Durante più di un anno di studio, cominciato seriamente da quando l’ho scoperta su Youtube, e dopo 
alcuni primi fallimenti, ho passato con successo due scritti impegnativi a fine luglio 2021 e questo mi ha 
dato la carica giusta per raccogliere i frutti di altre 5 idoneità e di un’altra vittoria in Area 2 F2, quest’ultima 
ottenuta con la mia più grande soddisfazione di aver superato brillantemente un orale (grazie ai suoi pre-
ziosi consigli e agli utilissimi decaloghi) .
Ogni prova (in totale ne ho fatte 15) mi ha fatto aggiungere un tassello in più alla mia preparazione ed 
ognuna è servita a migliorarmi e a farmi comprendere sempre meglio le norme e a farmele piacere !!! 
Ebbene si,a più di 40 anni, con una laurea in Economia ed una pluriennale esperienza lavorativa in ambito 
privato, con la famiglia ed il lavoro da portare avanti, non pensavo proprio di appassionarmi al diritto am-
ministrativo, ma grazie a lei questo è successo! Sono state proprio le sue lezioni ed i suoi video ad aiutarmi 
ed a spronarmi nello studio, anche quando la stanchezza si faceva sentire, ma sentirla nelle cuffiette in tutti 
i momenti possibili della giornata mi dava la possibilità di studiare sempre ed anche in maniera diversificata 
tra video, quiz, dirette, slides, senza annoiarmi e tenendo viva l’attenzione, anche quando la motivazione 
a volte veniva a mancare.
Con la promessa di continuare a seguirla per rimanere sempre aggiornata le rinnovo i miei entusiastici 
ringraziamenti, orgogliosa di far parte della comunità di Omniavis e di poter portare il mio contributo alla 
nostra PA!”

YUNI

“Buongiorno Professore, volevo con questa email ringraziarla.
Di seguito i risultati (anche Suoi), che ho ottenuto grazie a Lei:
-Dieci giorni fa ho firmato il contratto a tempo indeterminato come assistente amministrativo cat.c nell’o-
spedale dove lavoravo da Febbraio 2021 (ero entrata con un avviso), avevo un contratto a tempo determi-
nato che mi sarebbe scaduto a fine Luglio.
Ho partecipato al concorso indeterminato indetto dallo stesso ospedale  ed ho preso 30 all’orale.
Per quell’avviso avevo studiato solo sul manuale del 2020 (non la conoscevo ancora  Professore), mentre 
per il concorso a tempo indeterminato ho integrato con le sue lezioni.
Nel frattempo che uscissero le date dell’esame di questo concorso mi ero iscritta anche ad altri due con-
corsi: 
-al concorso ripam 2293 posti, ho preso quasi 26 allo scritto (40 domande 35 giuste errate 5), lo scritto si 
è svolto il 5 Luglio...Ho integrato altre Sue lezioni  con argomenti di diritto Costituzionale, l’ Europa, diritto 
tributario etc...mentre tutto ciò che riguardava diritto amministrativo, e tutti gli argomenti preparati per il 
concorso per la quale ho firmato l’indeterminato li ho solamente dovuti ripassare.
-il 7 Luglio ho fatto lo scritto per il secondo concorso, per la stessa posizione.
Perciò...Professore grazie...
-Grazie per essere un professionista instancabile ( si alza alle 4 per prepararci le lezioni)
- grazie per l’opportunità di avere materiale di qualità anche gratuitamente, cosa non poco scontata, e 
trovare dispense, video, quiz, lezioni gratuitamente senza perdere di qualità, e ciò è stata una manna.
-grazie perché lei non solo spiega ma fa appassionare.”

FRANCA

“Caro dott. Chiarelli,
Le scrivo per ringraziarla per la passione, competenza ed entusiasmo che traspare da tutte le sue lezioni, 
siano essi jogginar o video in cui appare più serio e professorale. La ringrazio infinitamente perchè mi ha 
fatto compagnia in questi ultimi 3 anni di studio, mi ha spronato con i suoi suggerimenti ad approfondire 
la materia del diritto amministrativo, che spiegata da Lei diventa interessante e comprensibile, anche a me 
che non studiavo da più di 30 anni.
Grazie a Lei sono riuscita ad essere idonea in 3 graduatorie di enti locali (su 5 concorsi) e lunedì prossimo 
sarò assunta dal comune di Perugia per scorrimento di graduatoria, per il momento a tempo determinato 
ma sono fiduciosa che in primavera il contratto diventerà indeterminato.
Non vedo l’ora di mettere al servizio dell’ ente quello che ho imparato dalle sue lezioni e dalle mie pre-
cedenti esperienze professionali nell’ amministrazione-contabilità  di aziende private. Spero che me ne 
daranno la possibilità.
Quando non avevo voglia di studiare sceglievo uno dei suoi video su Youtube e ascoltandola mi tornava la 
volontà e la speranza di riuscire a farcela. Lei è il mio influencer preferito!!!
Peccato che non sono laureata, altrimenti avrei provato anche con i concorsi di livello D.
Grazie ancora prof.”
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BRUNO

“Dott.Chiarelli buongiorno.
Come anticipato le scrivo brevemente la mia storia.
Ho 60 anni.
Laureato in economia e commercio
La mia vita professionale è stata fino a 58 anni sempre nel settore privato, in particolare gli ultimo vent anni 
nel settore della ristorazione.
Come imprenditore e poi come dipendente, con ruoli direttivi . Sono stato anche all’estero per un periodo  
di sei anni, in Francia, in Costa Azzurra.
Per motivi personali sono rientrato in Italia nel 2018.
Tutto procedeva nel migliore dei modi quando il mio ginocchio, che aveva dei problemi, ha dato segni 
di cedimento .Mi si prospettava la concreta possibilità di non poter continuare la mia professione. Poi è 
arrivato il COVID.
Il 2020 mi si presentava senza alcuna prospettava. Ho cominciato a chiedermi cosa potessi fare per cre-
armi una soluzione.
Tra tre possibili soluzioni una era la partecipazione a dei concorsi pubblici.
Ed é stato allora che ho cercato su Youtube qualche aiuto che mi permettesse di essere indirizzato  ad 
affrontare nel modo giusto una materia cosî complessa.Ho trovato un suo vidéo che titolava come prepa-
rarsi per sostenere un concorso pubblici.
Ho fatto miei due suggerimenti tra gli altri.
Il primo era SE PENSI CHE I CONCORSI POSSANO FAVORIRE SOLO I RACCOMANDATI NON FARLO PER-
CHÉ SE VA MALE AVRESTI UN FACILE ALIBI PER GIUSTIFICARE IL TUO INSUCCESSO.
Il secondo STUDIA TUTTI I GIORNI ALMENO TRE ORE AL GIORNO ANCHE I SABATI E LE DOMENICHE 
PERCHÉ NON STAI FACENDO UN ESAME UNIVERSITARIO DOVE É SUFFICIENTE SUPERARE LA PROVA MA 
DEVI MIRARE AD ESSERE IL MIGLIORE PER SUPERARE UNA CONCORRENZA FORTISSIMA.
Cosî ho fatto. Mi sono iscritto a tre concorsi.
Il primo su 458 partecipanti mi ha visto arrivare ottavo.
Il secondo mi ha visto arrivare secondo
Il terzo poi abbandonato mi aveva visto SUPERARE la preselezione su 2500 candidati per entrare nei 300 
posti utili per sostenere il concorsi.
Iniziato a giugno 2021 ad agosto 2021 firmavo il contratto per categorie D  per il Comune Di Cavallino 
Treporti vicino a Venezia con inizio del rapporto lavorativa il primo ottobre.
I suoi suggerimenti li avevo presenti ogni giorno e con la mia determinazione mi hanno regalato una nuova 
vita professionale.
Grazie ancora Dott. Chiarelli.”

EMMANUELE

“Ed eccoci qui, in un caldo pomeriggio di giugno, nella mia camera di albero a Trieste durante il Training on 
the Job. Ho pensato a lungo, sperato a lungo, sognato a lungo. Ho conosciuto la tristezza dei rinvii a causa 
del covid; lo stress dell’età che inesorabilmente avanzava segnando il corpo e l’anima. 
Provenivo dalla preparazione di concorsi che non c’entravano nulla con la pubblica amministrazione, fin-
ché, un giorno, esausto e depresso, decisi di iscrivermi a quanti più concorsi possibile; il tutto rendendomi 
conto di aver sostenuto esami di diritto pubblico ed economia non meno di otto anni fa. 
Ho aperto YouTube. Guardavo i video di questo Professore che riusciva a spiegare con mente lucida e 
chiarezza meticolosa mentre andava a lavoro in macchina, mentre correva, ovunque e in qualunque mo-
mento. 
Così ho deciso di iscrivermi ad un corso FULL (conviene in effetti). Ho pensato potesse servirmi per tutti i 
concorsi ai quali mi sono iscritto; mi son detto che almeno sarebbe servito come preparazione trasversale.
Ebbene ho iniziato... mesi di sacrifici, preparando i quiz sotto l’ombrellone, a pranzo, a cena.... seguendo 
le lezioni del Professore Chiarelli in ogni dove: sotto la doccia, a letto, in macchina, in treno.. a ripetizione, 
sempre di continuo... ogni ascolto e riascolto era una mano di vernice nella mente e nella memoria. 
Metodo, costanza e PAZIENZA hanno ripagato: 5 IDONEITÀ: 
1) CUFA (convocato di recente a seguito dello scorrimento), 
2) INL (idoneo in graduatoria in attesa di scorrimento), 
3) INAIL (idoneo in graduatoria in attesa di scorrimento), 
4) ADM AMM (idoneo agli scritti non mi sono presentato agli orali perché)..... 
5) IDONEO E VINCITORE ADM FAMM (quello che più desideravo, quello a cui più intimamente ambivo di 
più). 
I concorsi ho capito essere composti di tanti aspetti: fortuna/destino, sacrificio/preparazione e la giusta 
guida. 
Due di queste tre cose le possiamo scegliere NOI. 
Il Prof. Chiarelli è stata la mia scelta VINCENTE; lo studio matto e disperato seguendo le sue indicazioni il 
mio sacrificio, ADM il mio destino. 
Prof. Chiarelli grazie di tutto. Non ci fermeremo qui.”
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ZUZANA

“Buongiorno Dott. Chiarelli,
Le scrivo per aggiungermi alla lista di numerosi studenti che la ringraziano per i suoi corsi e i video, che 
hanno contribuito in modo significativo a raggiungere il nostro comune traguardo di essere assunti in una 
pubblica amministrazione.  Ce l’ho fatta anche io e sono convinta che senza di Lei non sarebbe mai suc-
cesso. So che legge quotidianamente i ringraziamenti di questo tipo sui social e non voglio essere ripetitiva 
ma li condivido in pieno e spesso sono esattamente i miei stessi pensieri.
Il mio percorso è stato lungo e faticoso perchè come tanti mi sono trovata a riprendere lo studio a di-
stanza di anni dalla laurea, sono una mamma di 2 bimbi e per la loro gestione posso contare solo su mio 
marito.. in più lavoravo a tempo pieno.. Ho fatto tanti concorsi e Le ho anche scritto tempo fa chiedendo 
il consulto perchè non riuscivo a passare più delle preselettive... Ho seguito i suoi consigli e ho continuato 
a studiare.. ho sentito alcuni dei suoi  video così tante volte  che la anticipavo :-) 
La mia prima esperienza nella PA è stato un contratto a tempo determinato in un Comune a mezz’ora 
da casa, dove mi hanno assegnato all’ufficio Anagrafe. Era l’estate del 2020, periodo in cui tante persone 
hanno perso il lavoro per via della pandemia e io dopo quasi un anno di studio ho accettato perchè penso 
che certe proposte non si rifiutano, figuriamoci in un periodo del genere ma anche perchè mi sembrava 
di essere dentro con un piede :-) ma l’ esperienza non è stata fra le migliori.  Non sono stata fortunata nè 
per i colleghi nè il modo in cui non mi insegnavano perchè tanto per loro ero solo a tempo determinato 
e nemmeno per il modo in cui mi facevano capire che certe posizioni dovessero essere coperte da parte 
di persone locali... L’iniziale entusiasmo se n’è andato dopo poche settimane e l’unica soddisfazione era-
no i cittadini contenti per come ho saputo soddisfare le loro richieste.. Andavo con le lacrime al lavoro 
ascoltando Lei durante i viaggi e incoraggiandomi che sono lì solo per un periodo e che esistono persone 
come Lei che lavorano nelle PA.  Sono tanti anni che vivo in Italia e ,sono sincera, mi sento a casa qui ma 
in quell’ufficio non mi sentivo bene accettata.  
Ho continuato a fare i concorsi, ho applicato tutti i suoi consigli nello svolgimento delle prove e ha funzio-
nato :-) Non ho vinto ma essendo arrivata sesta idonea in una graduatoria dopo qualche mese mi hanno 
chiamato e con grande soddisfazione e testa alta ho dato le dimissioni e ho accettato il contratto a tempo 
indeterminato in un’altro Comune - questa volta ufficio Ragioneria :-) che mi piace molto di più! Qui ho 
trovato dei bravi colleghi, persone preparate con voglia di lavorare ma sopratutto persone che mi conside-
rano al loro pari. Certo anche qui non è stato del tutto semplice: ufficio scoperto da 2 settimane del tutto.. 
io e la mia collega neoassunte lo stesso giorno completamente senza esperienza e senza affiancamento.. 
ma sono una persona positiva e mi piace molto imparare cose nuove per cui mi sono messa in gioco e ho 
affrontato la sfida con grande soddisfazione. 
Vorrei dirLe che i Suoi non sono solo contributi da professore unico nel suo genere appassionato di diritto 
a livelli mai visti e con la capacità di trasmettere le nozioni in modo semplice, chiaro e addirittura simpa-
tico!  Il Suo contributo è di interesse pubblico secondo me. Lei sta creando una generazione nuova di 
“”Chiarellini”” che la seguono e che grazie a Lei entreranno nelle PA preparati, informati, aggiornati e con 
un approccio innovativo e a mio avviso necessario per assicurare il buon andamento e tutti gli altri principi 
previsti dalla normativa vigente che devono essere applicati nelle attività delle PA. Lei sta contribuendo a 
rinnovare e migliorare il personale nelle PA a tutti gli effetti... 
Non resta altro che dirLe un sentito e sincero grazie di cuore per tutto questo. Lei è una persona straordi-
naria e non ci sono parole per descrivere la mia grandissima stima nei Suoi confronti. 
Spero di avere l’occasione un giorno di conoscerla di persona. Le auguro tutto il meglio in tutto ciò che fa.!”

SILVIA

“Ciao Simone, è il secondo ringraziamento che ti lascio, ma davvero per me la tua presenza è stata essen-
ziale! Grazie ancora
Siamo partiti in circa 1500. Abbiamo passato la preselettiva in 155. Solo 49 di noi sono stati ammessi alla 
prova orale, che ho superato con una votazione di 29.4. Oggi hanno pubblicato la graduatoria definitiva. 
Sono seconda. 
Scrivo sul gruppo per condividere questo mio momento di estrema felicità, soddisfazione e orgoglio.Sono 
qui per ringraziare.
Innanzitutto il dott. Simone Chiarelli, che mi ha accompagnato ogni giorno con le sue lezioni, i suoi inse-
gnamenti, il suo metodo. Che mi ha dato la forza di andare avanti anche quando la mia mente sembrava 
una scatola vuota e quando ripetendo non trovavo più le parole, per la stanchezza e la frustrazione. 
Lo ringrazio per avermi dato la forza di svegliarmi la mattina alle 4.30 e mettermi sui libri quando fuori era 
ancora buio e tutti a casa dormivano. 
Lo ringrazio per avermi permesso di credere in me stessa e non farmi abbattere dalle circostanze, dal Co-
vid, dagli altri impegni. 
Sono qui per dire a tutti quelli che mi leggeranno di non credere a quello che dicono, che i concorsi se 
non sei raccomandato non li vinci. Non è vero. Io non conosco nessuno e non ho chiesto aiuto a nessuno. 
Quello che ho ottenuto lo devo alla mia costanza, alla caparbia, al metodo di studio che ho acquisito a 
scuola, ai miei genitori che mi hanno trasmesso dei valori sani e giusti e che mi hanno permesso di cresce-
re in un mondo in cui la cultura è alla base della nostra personalità. Quello a cui accederò per aver vinto il 
concorso sarà il primo lavoro stabile della mia vita. Potrò ricongiungere la mia famiglia, magari comprare 
una casa e assicurare un futuro a mio figlio. Questi sono i motivi che non mi hanno fatto mollare nemmeno 
un minuto. 
Grazie ancora Simone Chiarelli. Gran parte di tutto questo lo devo a te.”
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WILMA

“Ringrazio il Dott. Simone Chiarelli per la Sua capacità di tradurre in linguaggio concreto la normativa, for-
nendo esempi di immediata comprensione.
Nella primavera dello scorso anno mi sono immersa in uno “”studio matto e disperatissimo”” volto ad af-
frontare i concorsi banditi dal Comune della mia città.
In quei mesi l’aver scoperto e studiato nuovamente con il Dott. Chiarelli  e con il Suo taglio pragmatico 
il diritto amministrativo mi ha consentito, a luglio 2021, di risultare idonea a un concorso come “”esperta 
contabile”” cat. C1 e, a ottobre 2021, di vincere altro concorso cat. D1 “”esperta in materie giuridiche””.
La ringrazio, pertanto, per l’approfondito e accurato lavoro di ricerca, analisi e supporto che offre e per la 
straordinaria capacità oratoria”

GENNARO

“Il prof. È stato il primo approccio verso uno studio mirato, per le materie inerenti al profilo di Polizia Lo-
cale… mentre leggevo da solo l 241.90… sembrava stessi leggendo Arabo!! Poi un giorno trovai i suoi video 
su youtube e mi hanno cambiato tutte le visuali !!
Grazie mille prof… eternamente grato per tutto il tuo supporto! Ps. La mia fidanzata sta studiando per i 
profili di amministrativo… inutile dire che le ho consigliato i suoi video!”

CINZIA

“È difficile mettere insieme i 1000 pensieri avuti in questi giorni...  ho partecipato ad un concorso lontano 
da casa, volevo mettermi alla prova e non volevo conoscere nessuno, nessuna influenza, nessuna ansia, 
volevo solo vedere dove potevo arrivare. 
Mi sono iscritta l’ultimo giorno utile e le prove erano già fissate per la settimana successiva. Presa dal lavo-
ro, famiglia e le altre vicende quotidiane, non ho avuto molto tempo per studiare (anche se in realtà non 
ho mai smesso). Il bando era per un profilo finanziario D con P.O. 
Decisi di ascoltare un video di Chiarelli sulla contabilità, come prova scritta è uscito un tema sul ciclo 
finanziario degli enti locali. Ricordo che in quei 60 minuti nella mia testa riaffioravano le parole del prof. 
Chiarelli, il video lo ascoltai solo una volta, ma era talmente chiaro, talmente ben fatto che decisi di fare 
uno schema, una mappa per memorizzare meglio e in fretta...
Quel giorno al concorso nella mia testa c’erano la voce di Chiarelli che spiegava l’armonizzazione e il mio 
schema, ho preso 29 allo scritto.
Pochi giorni dopo l’orale, ho bissato con un altro 29...
Per ragioni di distanza e di famiglia non ho potuto accettare quell’incarico, ma ho capito cosa ha fatto la 
differenza. 
Grazie, da quando vi ho conosciuto ho imparato tanto e ho soprattutto riacquistato la fiducia in me stes-
sa...senza di voi non sarebbe stato così emozionante quel risultato”

MAGDA

“ … e ti prendono in giro, se continui a cercarla, ma non darti per vinto perché … chi ci ha già rinunciato e 
ti ride alle spalle … forse è ancora più pazzo di te” E.B. L’isola che non c’è 
Inizio il mio messaggio di RINGRAZIAMENTO con questa citazione … questo per dire che la strada da per-
correre è in salita, è la strada più difficile, in cui dovrete dare delle risposte e delle giustificazioni della vostra 
assenza, giorni, mesi di assenza da dedicare allo studio.
Vi diranno che “è già tutto scritto e ci sono i raccomandati” … ed io vi dico invece, per la mia breve espe-
rienza, che non è così. Ho imparato che nella vita puoi contare su poche cose, ma soprattutto puoi contare 
sui frutti del tuo impegno, quando non dovrai ringraziare nessuno se non te stesso per i tanti sacrifici fatti, 
e i famigliari per la comprensione, e quando potrai andare a lavorare a testa alta.
Nel mio percorso di studi l’incontro con il Professore Simone Chiarelli è stato decisivo, lui ha saputo illumi-
nare il buio che c’era, tutto ciò che sembrava incomprensibile veniva piano piano chiarito, i nodi venivano 
sciolti. Con la sua passione, simpatia e semplicità di linguaggio riusciva a far comprendere concetti che se 
non spiegati sarebbero rimasti lì, in quelle righe di libro da imparare a memoria.
Questo è un messaggio di ringraziamento perché al mio primo concorso per amministrativo cat C su 450 
candidati sono arrivata quarta, il concorso era destinato alla copertura di 1 posto ma in realtà poi nell’arco 
di 15 giorni l’ente ha provveduto allo scorrimento della graduatoria e sono stata chiamata.
Vi dico cosa e quanto ho studiato in modo che possa essere di riferimento per altri:
Libri di testo: testo della Simone, poi sono passata al testo Maggioli ed infine al Libro del professore.
Corsi: Corso base, avanzato, appalti e contabilità + alcune lezioni trasversali come la trasparenza e l’anti-
corruzione, i controlli, pubblico impiego, quiz commentati ecc – “in combinato disposto”  ovviamente con 
tutte le dirette, decaloghi ecc
Gruppi di studio: contabilità, tributi, pubblico impiego e redazione atti.
Ho studiato in modo specifico per gli enti locali da novembre 2020, per 6-7 ore al giorno, la mattina dalle 
5.00 alle 8.00 e poi nell’arco della giornata e la sera dopo cena conciliando gli impegni personali. Nei mesi 
precedenti però (gennaio – ottobre 2020) avevo già iniziato a studiare il diritto amministrativo un paio di 
ore al giorno per il concorso Mibact che però è fermo alla preselettiva oramai da gennaio 2020 e quindi ho 
deciso poi a novembre di cambiare obiettivo e indirizzare lo studio verso il programma degli EELL.
Un super ringraziamento speciale va anche ad Andrea Bufarale persona preparata, competente, disponibile 
e soprattutto umana.
Ringrazio ovviamente anche Augusto, Cinzia, Vincenzo e Annalisa che nei gruppi di studio ci danno un 
grandissimo supporto.
Professore GRAZIE GRAZIE GRAZIE “
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ANDREA

“Buongiorno professore,
volevo ringraziarla di cuore perché, seguendo i suoi insegnamenti, ho vinto il mio primo concorso per 
esperto amministrativo e contabile categoria C 1 presso il comune di Bresso (provincia di Milano).
Con la sua esperienza e professionalità  è riuscito a  guidarmi in materie a me completamente sconosciute 
e inesplorate fino a 7 mesi fa.
Posso affermare che ormai è diventato uno di famiglia, infatti anche i miei figli e mia moglie riescono a 
riconoscerla semplicemente dalla voce.
Senza tediarla ulteriormente, la ringrazio di nuovo per la passione che è riuscito a trasmettermi e so per 
certo che continuerò a seguire in futuro le sue preziose lezioni.”

CARLA

“Buonasera Dottor Chiarelli, le scrivo per dirle solo una cosa: GRAZIE.
Ho 57 anni, laureata nell’89 non sono mai riuscita a superare un concorso da D.
 In comune da 25 anni mi sono messa in gioco ancora una volta.
Un giorno, disperata, mi metto a cercare qualche lezione su youtube e mi imbatto nei suoi corsi....
Mi si apre un mondo...
In tanti anni di formazione non ho mai assistito a una modalità immediata, comprensibile ma nello stesso 
tempo approfondita di affrontare una materia così ostica.
La faccio breve:
28 allo scritto e 28 all’orale.
Se mai dovessi consigliare una persona come formatore alla  mia amministrazione quella persona sarebbe 
lei.
E poi lei è veramente troppo simpatico..
La ringrazio ancora di cuore.”

ROSA

“Eccomi! Finalmente anche io posso raccontare una storia a lieto fine...
Tutto iniziò circa un anno fa, quando da profana, aggirandomi sul web alla ricerca disperata di materiale sul 
quale poter “”sbattere la testa””, mi ritrovai un simpatico signore che alternava
lezioni tra auto, scrivania e strada. Subito capii che quell’uomo nascondeva qualcosa. Il suo tesoro sta nel 
rendere anche gli argomenti più ostici, leggeri e di facile comprensione per tutti.
Da quel momento la mia casa è stata condivisa con un coinquilino “”virtuale””, il mitico Chiarelli, ovunque 
girassi c’era lui, tra video, post, quizizz, tg, simulazioni, ecc 
mi era impossibile fare un passo senza che la sua voce mi “”inseguisse””, ma in fin dei conti è stato bellis-
simo...
Ho vinto 4 concorsi (EELL) e sono risultata idonea in altri 6, con ottimo posizionamento.
Mio marito che ha iniziato a supportarmi e sopportarmi in questa fantastica avventura ha deciso di seguirmi 
e tra un turno d’ospedale ed un’altro (essendo un infermiere) 
ha collezionato 3 vittorie e 3 idoneità... cosa dire?.
Grazie al Dott. Chiarelli la nostra vita è stata stravolta, saremo una famiglia di “”Comunali””.
Un consiglio: non mollate mai, dinanzi alle difficoltà non fermatevi e andate avanti, la costanza nello studio 
premia sempre...
Di nuovo grazie Dott. Chiarelli!!!”

GIUSEPPE

“Dottor Chiarelli in piena pandemia da cassintegrato ho deciso di tentare la strada dei concorsi. Mi sono 
imbattuto un giorno in uno dei suoi video gratuiti su Youtube e subito ho notato come in 40 minuti era 
riuscito a trasmettere con efficacia dei concetti che spesso sui manuali vengono resi farraginosi. Da lì mi 
si è aperto un mondo, il diritto e le sue interpretazioni e problematiche erano rese più “”commestibili”” dal 
suo metodo di divulgazione giuridica. Ho collezionato oltre 15 candidature presso enti diversi, locali, am-
ministrazioni centrali, aziende sanitarie, arpa. Durante il blocco totale dei concorsi mi tenevo allenato, ho 
partecipato a tutte le simulazioni, ho ripreso a lavorare e ho aspettato con pazienza. Ad oggi ho cominciato 
a raccogliere i frutti: sono risultato idoneo al concorso Coesione Sud; vincitore in un concorso per 1 solo 
posto in un ente a Cagliari; ho superato con 27 la prova scritta del concorso unico per i 2736 funzionari del 
Formez e sono in attesa di graduatoria. 
Non voglio fermarmi: l’obiettivo è quello di vincere un concorso per tornare nella mia Sicilia.
Dunque la seguirò ancora, ma sicuramente anche da pubblico dipendente!
Buon lavoro”
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ANGELA

“I miei ringraziamenti vanno a Simone Chiarelli!
Per me un tassello assolutamente fondamentale per completare un puzzle complesso e quasi impossibile 
da terminare! Il tassello vincente che mi ha portato ad un risultato desiderato e faticosamente raggiunto! 
L’elemento indispensabile che ha fatto luce lì dove c’era il buio pesto rendendo tutto accessibile, semplice 
e inaspettatamente interessante!
Il coach motivante che nei momenti di delusione e stanchezza mi incitava a non mollare ma a perseverare 
in quel cammino che prima o poi con duro lavoro e costanza avrebbe portato ad un risultato!
I mille consigli e la presenza costante e quotidiana... una preparazione infinita e una capacità di semplifica-
zione anche di ciò che a me “comune mortale“ pareva impossibile comprendere...
Un insegnamento di studio ma anche di vita! Una passione per il proprio lavoro e per la divulgazione del 
proprio sapere che solo persone speciali hanno e sanno trasmettere... 
Ambire a diventare qualcosa che gli somigli, inteso come amore per quello che si fa in modo sentito e non 
superficiale. Capire che con l’impegno e la dedizione si hanno tante soddisfazioni.
Insomma il mio percorso di studio è iniziato gradualmente più di un anno e mezzo fa... si è intensificato un 
anno fa e l’essermi imbattuta nel corsi di Chiarelli è stata la mia fortuna!!!
Ora che ho portato il risultato a casa e che fra un mese firmerò l’ambito contratto, manterrò lo standard 
e l’impostazione imparata... sono sempre stata una persona coscienziosa ma ora ho capito che credere e 
impegnarsi non è vano e che il premio esiste se ci si crede sul serio!!! 
Grazie mille di cuore Simone, presenza importante e costante del mio ultimo anno e mezzo di vita!!! 

GIANCARLO

“E insomma, e aggiungerei finalmente, adesso è il mio turno per ringraziare il Dottor Chiarelli. 
Eggià, perchè grazie alle sue lezioni e ai suoi consigli ho raggiunto il mio obiettivo e, comunicazione di ieri, 
entro dicembre entrerò in servizio come istruttore amministrativo presso un comune della Puglia.
Da geologo quale sono, abituato a piattaforme petrolifere, miniere e progetti di esplorazione in giro per il 
mondo mi son trovato, per una serie di malaugurate circostanze, a dovermi reinventare la vita. Cosa che 
ad una certa età non è proprio semplice e scontata anzi, è una bella scocciatura. Per cui cosa meglio di un 
concorso pubblico? Ho iniziato a studiare circa un anno fa partendo praticamente da zero: volevo morire 
ad ogni paragrafo che leggevo. Ma la paleontologia parla chiaro, se non ti adatti ti estingui.
Insomma, ce l’ho messa tutta. All’inzio è stato un vero incubo: neanche le droghe pesanti sembravano 
essere di aiuto. E i primi concorsi sono stati una vera Caporetto. Ma poi, con l’impegno e con la costanza, 
con le lezioni e le spiegazioni del Sommo che il diritto me lo hanno reso interessante e fruibile, la musica è 
cambiata: finora idoneo in 5 concorsi e molto alto in graduatoria sia a Roma che a Livorno.
Quindi per dirla alla Dottor Frankenstin: SI PUO’ FARE! Che se ce l’ho fatta io che non sapevo neanche cosa 
fosse un atto e che il diritto era per me come l’aglio per i vampiri, ce la possono fare tutti. Non solo fortuna 
quindi (che ci vuole e aiuta assai) ma anche impegno, costanza e positività perchè come diceva Churchill, 
chi pensa positivo vede l’invisibile, sente l’intangibile e raggiunge l’impossibile. 
Mille volte grazie quindi, dottor Chiarelli!”

ANDREA

“Caro Simone, 
mi chiamo Andrea, 38 anni (quasi 39 LOL!!), e voglio raccontarti questa breve storia.
Dopo 10 anni di gavetta in trincea tra uffici tecnici di piccoli comuni, da 3 anni mi sono rimesso sotto 
con i concorsi, e a fine 2018, a 36 anni, ho vinto un 110 a tempo determinato per dirigente. Certamente 
un’ottima notizia, tuttavia a un’ora e mezza di viaggio da casa. Ne parlo con mia moglie, ci affidiamo alla 
provvidenza, accettiamo.
Dopo qualche giorno esce dal cilindro Simone (non tu), un amico di un amico di un amico ecc…, che vive 
vicino a me e avrebbe a breve iniziato un lavoro guarda caso nella stessa città, seppur precario… Ci incon-
triamo, ci presentiamo, e per un anno abbondante spartiamo viaggi e spese. 
A fine febbraio 2020 il covid gli toglie il lavoro, non lo rinnovano, e a me non rimane altro che rimboccarmi 
le maniche e iniziare a viaggiare da solo. 
Ed è qui che smanettando su utube trovo uno che parla di cose interessanti (per me, mia moglie ti odia!!) 
mentre corre, e guarda caso la provvidenza ha voluto che si chiamasse Simone come l’altro. 
Insomma, sei diventato il mio nuovo compagno di viaggio …
Tornando a me, dopo 5 idoneità con ottimi piazzamenti, giorni fa ho firmato il mio contratto a tempo 
indeterminato.
Se sei arrivato a leggere fin qua, prenditi pure un grande ringraziamento da parte mia per avermi accom-
pagnato a questo bellissimo punto di partenza, e lascia che condivida anche con te questo mio successo.
Ti saluto con stima e apprezzamento per quello che stai facendo…”
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SIMONA

“Oggi, dopo oltre un anno dall’inizio della procedura concorsuale, ho finalmente ricevuto la tanto attesa 
lettera di convocazione dalla mia Regione, come specialista giuridico amministrativo, cat. D. 
É stato un periodo innegabilmente duro, fatto d›impegno costante e di studio intenso, di tante  rinunce, 
sacrifici, sveglie alle cinque del mattino, week end e ricorrenze inesistenti. 
Ma sono risultata vincitrice, anche in ottima posizione in graduatoria, tra l’altro, di una selezione che vede-
va, alla scadenza dei termini di partecipazione, poco meno di 8000 iscritti.  Il sacrificio è stato ampiamente  
ripagato!!!
In questo percorso devo dire grazie al fato, che un giorno d’inizio dicembre 2019, mi ha fatto imbattere in 
un jogginar del Dott. Simone Chiarelli che mi ha talmente tanto coinvolto, da diventare una ‘’ dipendenza 
‘’ ... Da quel momento  I video, la rassegna giuridica quotidiana, I decaloghi, le dirette, i jolly, sono diventati 
irrinunciabili  strumenti di studio e di formazione, i suoi corsi una vera e propria ‘’ droga ‘’. 
Ho avuto il privilegio di conoscere dal vivo il Professore, per una lezione individuale, prima che il Covid 
rendesse tutto virtuale, a febbraio dello scorso anno. Lo contraddistingue non solo una profonda cultura 
nelle materie giuridico-amministrative (e non solo e, chi lo segue, come tutti voi, potrà confermarlo!!! ), ma 
anche una grande umanità e disponibilità, rettitudine e disciplina. 
Per me è e sarà sempre un esempio da seguire.
Con questo post, in sintesi, voglio esprimere la mia immensa gratitudine nei suoi confronti, per aver contri-
buito in modo decisivo a realizzare il mio sogno di stabilità e soddisfazione lavorativa, CHIMERA di una vita. 
Per essere stato non solo un eccellente docente, ma anche un bravissimo coach ed un formidabile mo-
tivatore. 
Grazie davvero!!!
Ora inizia FINALMENTE il mio percorso, non quello di cui ci si accontenta perché non ci sono alternative 
(come fatto fino ad ora) , ma quello da sempre desiderato
Infine, voglio fare un grande in bocca al lupo a tutti, ma con un Maestro come lui, non ho dubbi che per 
ognuno di voi sarà un successo”

ILARIA

“Buongiorno, lascio volentierissimo la mia testimonianza con i più sinceri ringraziamenti per l’immenso 
aiuto che mi avete dato per vincere il mio concorso.
Mi ci sono voluti 8 mesi di studio per raggiungere il mio obiettivo ma sono stata felicissima perché sono 
risultata vincitrice del concorso che mi interessava, proprio il primo a cui mi ero iscritta e dove sognavo di 
poter lavorare.
Nell’arco di questi 8 mesi, seguendo i consigli del prof. Chiarelli mi sono iscritta e ho sostenuto anche altri 
concorsi, in totale ne ho svolto 5 con grandi risultati: ho ottenuto 3 idoneità (di cui un terzo posto con 
proposta di assunzione) e uno in cui ho vinto,sono proprio arrivata prima con una soddisfazione immensa!
Arrivo da un percorso di studi ed un lavoro completamente differenti e rimettersi a studiare a 40 anni devo 
dire che è stata veramente dura ma le vostre lezioni mi sono state di grandissimo aiuto”

FRANCESCA

“Ho seguito i video di Simone chiarelli per prepararmi a degli esami. Mi sono stati utilissimi sia per il diritto 
pubblico, che per il diritto amministrativo che per la gdpr e la sicurezza sul lavoro. Tanta chiarezza, compe-
tenza e semplicità. Ho superato brillantemente le prove e devo dire che non so se senza questo supporto 
avrei avuto lo stesso risultato. Grazie davvero di cuore”.

MARLEN

“Ho 27 anni e sono laureata in giurisprudenza.
Dopo la laurea, indecisa sul mio futuro, ho deciso di intraprendere la pratica forense e il tirocinio giudiziario 
per la durata di un anno e mezzo, necessari per l’abilitazione.
Nell’intervallo di quasi un anno tra le prove scritte ed orali dell’esame di accesso alla professione foren-
se, ho deciso di approcciarmi ai concorsi nella pubblica amministrazione, focalizzandomi su quello negli 
enti locali e iniziando a studiare durante il lockdown. Ho sostenuto le prime preselettive nell’estate 2020 
studiando in contemporanea per la prova orale della professione forense ed arrivando a studiare quasi 12 
materie durante la settimana insieme a quelle dei concorsi pubblici. A ridosso dell’esame orale ho soste-
nuto gli scritti del concorso che più mi interessava, quello vicino casa, per due posti categoria D - profilo 
professionale specialista amministrativo contabile, a tempo indeterminato. Abilitata nel frattempo alla pro-
fessione forense, ho continuato a studiare per l’orale del suddetto concorso, verso la fine dell’anno, mentre 
gli altri venivano sospesi a causa delle nuove restrizioni anti covid. Mi colloco terza in graduatoria, al primo 
concorso pubblico della mia vita, la più giovane dei concorrenti. La fortuna ha voluto che il primo vincitore 
rinunciasse, facendomi scorrere immediatamente con assunzione prevista nei primi giorni del 2021.
Non avrei mai immaginato che potessi arrivare tra i primi in graduatoria, soprattutto in un periodo di grande 
stress e stanchezza mentale. Pur essendo laureata in giurisprudenza, per me è stato fondamentale seguire 
i corsi del professore Chiarelli, in particolar modo quello sugli appalti e il corso avanzato che è stato un 
salvavita! La semplicità di esposizione e gli esempi pratici mi hanno permesso di superare le prove scritte 
con voti alti.

Inizio il nuovo anno con una sicurezza che mai nessun giovane abilitato alla professione potrebbe avere 
in questo periodo di crisi, in un settore consono alla mia laurea, tutto grazie alla dedizione nello studio e, 
ovviamente, al Dott. Chiarelli.
Un enorme grazie per tutto, in questo anno ho imparato a dire MAI DIRE MAI!
AD MAIORA!!“
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MARIA

“Prof. sento il bisogno di ringraziarLa pur non essendo vincitrice ma idonea.
È stato il mio primo concorso a cui ho partecipato su invito (sfida) di mio papà che mi ha sempre 
rimproverato di non credere in me stessa. 
Sono un consulente del lavoro, moglie e madre di due bambini di nove e tre anni.
Accettare questa sfida è stata dura, non lo nego.
Rimettersi a studiare dopo l’abilitazione professionale (16anni) continuando a lavorare, badando ai piccoli e 
cercando di non far mancare nulla in famiglia.. è stato difficile. Ma quando inizio un percorso ci metto l’a-
nima... e mio padre questo lo sa. Sapeva, infatti, che avrei dato il massimo. Ho partecipato ad un concorso 
per un posto Istruttore amministrativo...nessuna preselezione, nessun quiz a risposta multipla.
31 gennaio 2023, prima prova scritta: 394 candidati. 
Avevo una preparazione di soli due mesi tra 
le sue dirette, video, risvegli mattutini, libri ovunque (non ho risparmiato nemmeno il bagno).
Non immaginavo di dover dire ad aprile..””papà si va all’orale””.
È stata dura, è stato difficile.
Tanti momenti di sconforto e tanta stanchezza.
Ricordo ancora una Sua diretta, pochi giorni prima dell’orale; Le scrissi che forse non mi sarei presentata...
Lei mi rispose che sarebbe stato un atteggiamento da codardi...avevo sacrificato tanto. In effetti e soprat-
tutto quel giorno, avevo acquistato altri libri e avevo mille sensi di colpa per i miei bambini.
Sono idonea, sono 30esima, non è un gran risultato, lo so (soprattutto per chi come me vuole sempre il 
massimo)...ma, come prima volta, non lo avrei mai immaginato.
Mi ha fregato l’emozione, la voce tremava...avevo paura di aprire quella busta e non ricordare più nulla.
La commissione si è complimentata, nonostante tutto.
Ora continuo a studiare, martedì avrò un altro concorso.
Lei è sempre con me ....anche in macchina. 
La scuola dovrebbe avere solo Prof come Lei. La passione va alimentata, non arrestata.
Grazie ancora Prof, grazie di cuore. Spero di scriverLe tra qualche mese dicendoLe di aver vinto e firmato 
il contratto.
Buona domenica Prof”

Come tanti che mi hanno preceduta è arrivato anche per me il momento per i ringraziamenti. 
Sono felice di aver avuto la possibilità di conoscere il professor Chiarelli attraverso il suo lavoro, che è stato 
per me di grande aiuto. Non credo di esagerare dicendo che è stato per me un grande motivatore. 
Il mio percorso non è stato semplice, né lineare. Sono mamma di due bambine di 7 e 9 anni, in passato 
sono stata avvocato, poi insegnante, ma ad un certo punto della mia vita ho sentito di dovermi rimettere 
in discussione. Mi sono reinventata, fronteggiando facce dubbiose e scetticismo, frasi come: “ma perché ti 
rimetti a studiare se già insegnavi, ti sei pure specializzata per insegnare sostegno e molli tutto per una cosa 
così aleatoria come i concorsi pubblici dove vincono solo i raccomandati? Che poi gli insegnanti lavorano 
meno, ma sei sicura di voler fare questa follia? “ Le facce dubbiose, lo scetticismo, non sono stati facili da 
sopportare, soprattutto quando i risultati non arrivavano come auspicato...
Ma è stato proprio quando mi sono ritirata all’orale del concorso per la città metropolitana che ho capi-
to che quello che volevo veramente era lavorare nella pubblica amministrazione, ritornare all’origine dei 
miei studi. Quel giorno ero consapevole di aver studiato poco a causa della coincidenza con altri impegni 
lavorativi. Quindi la mia performance non fu delle migliori. Ma non scorderò mai le parole del presidente 
della commissione: “non sia lei a giudicarsi, ci siamo noi per quello”. È stata una commissione davvero ben 
disposta. 
Ad ogni modo, sono fiera di non essermi lasciata scoraggiare, neppure nel periodo per me più buio, in cui è 
venuta a mancare mia madre, malata da tempo. Le sue parole e il suo esempio mi hanno aiutata ad andare 
avanti e a perseverare verso l’obiettivo e alla fine dopo tanto impegno sono arrivati i risultati. 
Non nascondo che ho pianto vedendo il mio nome tra i vincitori. È stato un pianto che ha fatto emergere 
una marea di emozioni: gioia, gratificazione, soddisfazione e tanto altro. E tutti gli altri risultati raggiunti, mi 
rendono davvero fiera di aver perseverato e continuato a credere che prima o poi il mio impegno sarebbe 
stato premiato. 
So che sono solo all’inizio di un nuovo cammino e che dovrò dedicare ancora maggior impegno, da ora 
in poi, in questa nuova professione, ma come dico sempre alle mie figlie non si finisce mai di imparare e 
questo è un bene. 
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ELENA

“Buonasera dott. Chiarelli, anzi, buonasera Prof! 
Volevo personalmente ringraziarla perché, sebbene non ci conosciamo di persona, lei è stato un faro che 
ha illuminato la mia traversata attraverso il mare magnum del diritto amministrativo. 
Vengo da un’esperienza imprenditoriale nel settore privato, da sempre avrei voluto provare a concorrere 
per il pubblico ma non avevo il coraggio di approcciarmi alla materia, così vasta e lontana dal mio mondo. 
6 mesi fa ho iniziato a studiare sul testo della Simone e solo 3 mesi fa l’ho per caso conosciuta su YouTu-
be. Da 3 mesi, lei non lo sa, ma mi ha fatto compagnia per mediamente 3 ore sul giorno. Giravo per casa 
nelle pause dal lavoro con le mie cuffiette e le mie figlie mi prendevano in giro chiedendomi: “”Chiarelli in 
cuffia? “. 
Oggi ho vinto il concorso per funzionario amministrativo alta qualificazione settore tributi. 
Quindi grazie di cuore, perché oltre ad avermi spinta e aiutata, è riuscito a farmi appassionare ad una ma-
teria di cui conoscevo a malapena il nome (ultimo esame di diritto amministrativo fatto ormai ben 20 anni 
fa!!). 
Spero di avere il piacere, prima o poi, di ringraziarla di persona. 
La sua studentessa affezionata, Elena”

Le testimonianze che più mi sono rimaste impresse sono quelle in cui mi si scrive “Grazie alle lezioni mi 

si è aperto un mondo …”. L’idea di aver suscitato interesse, curiosità e in molti anche passione nello studio 

del diritto amministrativo (spesso a prescindere anche dall’utilità per le prove concorsuali) mi conferma 

un concetto fondamentale che ho tentato di veicolare in questo libro: LA PASSIONE CONTA SOPRA OGNI 

COSA.

Se ci si appassiona, se si prova a vedere non solo la “bellezza” del diritto (la sua struttura logica, la sua “geo-

metria” e razionalità) ma anche (e questo vale soprattutto per il diritto amministrativo) la sua “quotidianità” 

… si riuscirà a ottenerne al meglio i frutti anche nella sua applicazione ai concorsi, ai quiz, alle domande a 

risposta aperta ed alle prove orali.

E la passione conta soprattutto quando le materie si fanno più difficili e più tecniche: è oggettivamente dif-

ficile appassionarsi al subappalto o alla figura del responsabile del procedimento … ma “si può fare!”.

SINTESI

La passione è alla base di tutto, anche dello studio per la preparazione ai concorsi. La preparazione e lo studio sono 
centrali, ma senza curiosità e voglia di imparare oltre alla prova concorsuale, difficilmente si ottengono i risultati 
sperati.

Lasciate che vi sveli il segreto Lasciate che vi sveli il segreto 
che ha portato al mio obiettivo. che ha portato al mio obiettivo. 
La mia forza sta solo nella La mia forza sta solo nella 
mia tenacia.mia tenacia.

Louis Pasteur • Biologo


